



**MINISTÈRE
DES ARMÉES**

*Liberté
Égalité
Fraternité*

**Secrétariat général
pour l'administration**

Direction des ressources humaines
du ministère de la Défense



En conseil des ministres du 08 septembre 2021, le contrôleur général des armées (CGA) Thibaut de Vanssay de Blavous a été nommé directeur des ressources humaines du ministère des Armées.

Agé de 48 ans, Thibaut de Vanssay commence sa carrière comme officier de l'armée de Terre. Saint-cyrien et diplômé de l'Institut d'Etudes politiques de Paris, il effectue une première partie de carrière opérationnelle dans les troupes de Marine, notamment au régiment d'Infanterie-Chars de Marine (RICM) et au 1^{er} régiment d'Infanterie de Marine.

Il est engagé à plusieurs reprises en opérations, notamment en Afghanistan ou en Afrique.

Il rejoint en 2004 l'administration centrale en qualité de chargé de mission à la Direction de l'information et de la communication de la Défense.

Il intègre le corps militaire du contrôle général des armées en 2009. Il est nommé Secrétaire permanent du comité ministériel d'audit comptable et financier du ministère de la Défense.

Il est ensuite en charge de la conduite de projets interministériels, notamment dans le domaine des exportations de matériels de guerre et biens sensibles.

En 2016, il est appelé auprès du PDG de l'Office national d'études et de recherches aérospatiales (ONERA) pour contribuer à la réforme du contrôle de gestion, de l'organisation et des ressources humaines de cette entreprise.

La même année, il est auditeur de la 52^e session de l'Institut des hautes études de défense nationale.

En 2017, il rejoint la direction des ressources humaines du ministère de la Défense, comme directeur de projet « Nouvelle politique de rémunération des militaires (NPRM) – réforme des retraites », deux chantiers majeurs en matière de ressources humaines.

Promu contrôleur général des armées en novembre 2017, il est nommé en 2018 au poste de conseiller pour les affaires sociales auprès de Florence Parly, ministre des Armées.

Le 8 septembre 2021, Thibaut de Vanssay est nommé en Conseil des ministres directeur des ressources humaines du ministère.

Il est chevalier de la Légion d'honneur et de l'Ordre national du mérite.